
2023年度 第１回見学会[ひとこと感想] 品川清掃工場 
〈満 足〉 
・初めての見学、ゴミ処理 直接見て勉強。 分別はきちんと！ 再かくにん！ 
・ゴミ処理の過程が具体的に示され、おおいに参考になりました。 
・ここちよい風と青い空、歩いても気持ちよく、久々に友の顔も見れて楽しかった。清掃の勉強をして、心もきれいになり
ました。改めてゴミの出し方に注意しようと思いました。６Ｆからの景色がすばらしかった。 
・映像もあり、わかりやすい説明でした。 
・イオン品川シーサイドから品川清掃工場まで遠かったです。近い所で待ち合わせはお願いします。工場は理想的な清
掃工場で、すばらしかった。 
・60t毎日出すとは思っていませんでした。大正１３年～令和５年。 
分別ゴミ、毎日出るゴミを少しでもへらしたいと思います。毎日、大変なお仕事、ありがとうございます。 
・初めて清掃工場を見学しました。ごみに対する認識を確認することが出来ました。分別、出し方に気をつけ、更に出さな
い工夫に日頃から取組んでいきたいと痛感しました。団体行動なので、個々に時間厳守を心掛けて行動して欲しいもの
です。集合時間が遅れることによって、その後工程がずれてしまう。 
・生活になくてはならない大事な施設を見学させていただき、ありがとうございました。ゴミ削減をできることがないか考え
ます。 
ゴミの分別を正確にやらないと、工場が停止することがよく理解できました。 
・今回、始めての見学でしたが、ビデオでの説明後、現場を見て、大規模なゴミ処理場で驚きました。ゴミの分別、再利用、
削減に協力したいと思いました。 
・大へん勉強になりました。今まで以上に分別に注意したいと思います。建物一周 40０ｍの景観もすばらしかったです。
野外学習の場を多くもうけていただきたい。百聞は一見にしかずです。 
・初めての見学施設で楽しみにしていました。分かりやすい映像で、ゴミ分類についてあらためて理解しました。個人では
見学する機会がない場所を、これからもお願いします。 
・大井→品川に建替えられたのも知りませんでした、有意義な見学でした。長男が神奈川のクリーンセンターで働いてい
ます。品川の清掃事務所でバイトをして、清掃の仕事に興味を持ったのですが、実際の現場はパッカー車もボロで、気の
毒なほどです。 
・週２回の可燃ゴミの行方を見れて参考になりました。プラゴミの選別基準を周知されたい。 
・品川区の他に、新宿区のゴミ処理も行っているとは驚きでした。ゴミ処理の流れ、清掃工場の働きが良く分かりました。
鳩がゴミバンカ内にまぎれているとは思わなかったです。ゴミの減量を図り、極力リサイクルに努力しようと思います。 
・品川清掃工場の案内をしてくれた廣木さんが丁寧に説明されて、有難かったです。ありがとうございました。 
・とてもキレイでびっくりしました。ゴミを少しでも少なくするように努力します。 
・ごみの分別をするようになり、もえるごみが少なくなってびっくりしています。 
・清掃工場の機能が理解できた。 
・こんなところに、こんなに大きな工場があるなんて知りませんでした。 
・公害をださないための設備、多量のゴミの焼却のすごさにはおどろきました。 
・今までよく知らなかったゴミ焼却の実際とその利用法など、さまざまに利用されている事がよくわかりました。ありがとう
ございました。 
・清掃工場の実態を見学し、排熱の再利用等、個人的な認識不足を痛感しました。勉強になりました、ありがとうございま
す。 
・百聞は一見に如かずの通り、現場を見ることで問題がよくわかった。 
・この工場の近隣に住んでいますが知りませんでした。この企画に感謝しています。ゴミの分別に一段と留意します。 
・大変勉強になりました。分別によりいっそう注意します。 
・初めて見学させていただき、おどろき、発見いっぱい！！ 私達が出している「ゴミ」をこのように処理、再び生活に利用
し、日本が動いているのですネ。大切な事を国民が知る必要があり、今後も「ゴミ」を出さないように…。女性の参加が少
ないように感じました、残念です。リサイクルも、しっかり実行したいと思います。区民に身近なゴミについて→質問内容
について、もう少ししっかり答えてほしかったです。 
・すばらしいシステムで成り立っているのが良くわかりました。日々のたゆまぬ努力によって支えられている事を知り、感
謝です！ まずスーパーなど企業へ「トレイやパック」などを極力使用しないように…と、そこからまず減らさない事には。
もっと指導して下さい！！ 特に食品スーパーが一番ゴミを出しているのです！ 
〈普 通〉 
・数十年前に見学して以来だったので、ゴミ量の多さと清掃工場の近代化には驚かされた。ゴミの分別は今以上に気を
つけなければと、しみじみ思った。 
・ここが止まったら我々の生活もままならない。日夜頑張っていただき、有難うございます。 
・我々の日常の一部はこの施設で成り立っている、感謝。 
・ゴミ処理場が興味深かった。説明員が若くて大変優秀であった。 
・見晴らしの良い所でした。ゴミの分別に気をつけます。 
・家庭等で発生するゴミがどのように処理されているか理解できた。３Ｒ ゴミ減らし、くり返して使い、再利用の必要性の
理解がより深まった。燃えないゴミや粗大ごみの工場見学も企画してほしい。 
・館内見学の時間が短くて物たりなかった。説明者の声が小さくてよく聞きとれなかったです。プラスチックゴミの再利用
についての説明が欲しかったです。 
・きれいで、広いのにびっくりしました。あんまりきれいで、ガラス越しの見学で、実感が少なかったかも？ 
・設備のすごさに驚きました。品川区はすごい！！ 鳥がまぎれこんでいるのにはびっくりです。 
ゴミ処理、改めて分別を見なおします。 

以 上（抜粋） 



2023年度 第 1回講演会 [ひとこと感想] 人生 100年時代！「老化」について学び、いざという時に備える 

（ 満足 ） 
・最近「物忘れ」か認知症か知らないけど進んでいる。防止策は色々あるがやるしかないと分かった。 
・なかなか難しかったですトランプチャレンジ、指先体操、家でやってみたいです。認知症にならぬように頑張りたいです。 
・老化の問題は関心が高い。認知症などについて知る機会が得られた。今後避けられない問題が老化。 
・高齢になると認知症が話題の中心になり、予防法は非常に役立つと思います。 
・日常生活で脳の刺激になることを優しく楽しく習うことが出来た。 
・タイムリーな話題。介護の仕組みなど簡単な整理ができた。 
・知っている話が多かったです。実践は面白く指先運動は続けたいと思いました。 
・最後に楽しく笑えたのは一番。薬より何より話す笑うが良い。 
・今後の生活設計の参考になりました。 
・分かりやすかった。実務的な話で良かった。 
・実践ゲーム等あり楽しくできた。 
・レジュメが解りやすい。特に介護のページが良い。 
・介護等新たに知識を得ました。楽しい講座でした。 
・勉強になった。わかりやすかった。 
・画面で観られるのでわかりやすかったです。 
・人生 100年時代がやってきた。本が良いです。 
・資料の配布が良かった。 
・自分が高齢であることを再認識できた。楽しかった。 
・講義も分かりやすく説明頂けましたし実技も楽しくできました。 
・楽しく受けることが良かった。 
・大変勉強になりました。 
・知識の拡大になった。 
・今まで知らなかったことがよくわかりました 
・大変参考になった。再認識した。 
・高齢に向い講座の内容に引かれて受け良かった。 
・外出。人と接する。 
・関心があり満足した。。 
・具体的な内容でよかった 
・何を話しているか分かる。？ 
・先生のお話に加え、ゲームにより自分の脳、身体を使って楽しい時間でした。 
・元気に年を取るための心掛けを学ぶことが出来た。 
・介護費用こんなに高いんだとわかった。 
・講師の先生の話が上手。 
・先生の説明がわかりやすくとても良かった。 
・課題に興味あり 
・無記入 
（ 普通 ） 
・具体的な実例をあげて説明をして欲しかった 
・認識を新たにした点はあり参考になりました。 
・少し聞こえにくかった 
（ 不満 ） 
・新鮮味がない、ほとんど知っていることだった。 
（ 本日の改善点 ） 
・はじめレジュメが無かったので少々不安でしたが、りっぱなレジュメが頂けたので良かったです。ありがとうございます。 
・音楽が良いのであれば取り入れたほうが良い。 
・耳が遠いので先生がマスクを外してくださればもう少し聞きやすかったかと思います。 
・質問時間中に測定したので聞きづらかった。 
・質問の回答時雑音（会場のざわつき）でまったく聞き取れない。 
・テキストになく映写だけの部分は見えない。この場合は部屋は真っ暗にしないといけないのではないか。 
（ 同窓会への意見要望 ） 
・前に来た時にお話が面白い先生を招待していました。そういう企画もお願いします。 
・楽しくためになる企画を考えてくださりありがたいです。 
・世間の注目を浴びているスポットへの訪問 
・同窓会役員でなく皆で補助（チラシ配り等）すれば活動的になるのでは。 
・チャットＧＰＴの使い方についての講習会。 
・参加ＯＫのメールはなるべく早く出してください。着くまでもその日を空けておけない。締め切り後 1Ｗで処理できるは
ず。 

・玄関の催事の案内表示がなく困った。必ず案内表示して欲しいです。 
・名簿はフルネームを知っている人が在籍しているか知る目的以外は使えないので必要ないと思う。 

以 上（抜粋） 

 


